
4 Pièces

124 m²

Réf. 1895 CD

1 750 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé dans une résidence Belle époque du Cap d'Antibes avec piscine

et  jardin,  à  seulement  quelques  minutes  à  pied  de  la  plage.

Appartement en dernier étage, entièrement rénové par un architecte. Il

offre  une  belle  superficie  de  125m2  et  se  compose  d'un  très  beau

séjour, une cuisine ouverte aménagée et équipée, ainsi qu'un salon TV.

La partie nuit offre 3 chambres en suite avec une salle de bains et deux

salles de douches. Appartement bourgeois avec une belle hauteur sous

plafond. Vendu avec une cave. Nombreuses places de parking dans la

résidence. Rare sur le Cap d'Antibes.

Located  in  a  Belle  Epoque  residence  in  Cap  d'Antibes  with  swimming  pool  and

garden,  just  a  few  minutes'  walk  from  the  beach.Top  floor  apartment,  entirely

renovated  by  an  architect.It  offers  125m2  of  living  space  and  comprises  a  very

attractive  living  room,  an  open-plan  fitted  and  equipped  kitchen,  and  a  TV

lounge.The  night  area  offers  3  bedrooms  with  a  bathroom  and  two  shower

rooms.Bourgeois  apartment  with  high  ceilings.Sold  with  a  cellar.Several  parking

spaces in the residence.Unique on Cap d'Antibes

AGENCE CANNES IMPACT
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